
第３回 二宮中学校学校運営協議会議事録 
 
開催日時：令和６年 11 月 18 日（月）15:30~17:00 
開催場所：二宮中学校 会議室 
出席者：委員 （関⼝、⻑⽥、帰⼭、⽯井、柄澤、校⻑、教頭、加藤、⼭⽥、野崎、峯尾、㖌⽥、大森） 

教育総務課 鈴木  
欠席者；０名 
傍聴者：０名 
 
協議 
（１）学校運営について 

①学校の近況 
（学校） ９月 小中交流会では小学６年生を対象に授業参観と部活動見学を行った。 

          10 月 汐鳴祭文化の部 運営協議会の皆様、ご協力ありがとうございました。 
本年度は、ステンドグラスの完成を９月末とし、その後合唱練習に集中 
するという形を工夫した。 

             小中交流会では３年生総合的な学習の時間の発表を行った。 
          11 月 ３年生は期末テスト、２年生は職場体験学習 
             １・２年期末テスト 27 日より実施。３年個々面談も予定している。 
     （１年生）学年集会でクラスの良いところや改善点を学級代表が発表した。 

（２年生）部⻑となり、部活動を頑張っている。職場体験では地域学校協働活動推進員に 
大いにご協力いただいた。 
現在は、振り返りを行い、お礼状を作成している。今後は探究活動を進める。 
生徒会本部役員は３名立候補し皆当選。今後のリーダーとして期待している。   

（３年生）最後の文化祭・最後の総合的な学習の時間の発表であった。 
         期末テストを終え、自分自身の進路決定をしている。              

     （特別支援級）11 月６日ににのみや学園小中交流会に参加した。 
            テスト期間に小⽥原方面にて校外学習を予定。注文・支払い・買い物練習な 

どを企画している。 
 
②各部会の取組     
【学習支援部会】 

（委員）学習相談は３年生 延べ 65 名。 
       １・２年生はワークを中心にやっているようだ。 
   （委員）皆、帰り際に元気に挨拶していくのが嬉しい。 

【学校環境整備部会】 
（委員）施設点検の機会はもっとあってもよいかもしれない。協力したい。 

   （委員）教職員とは違う視点で、施設点検ができて良かった。 



 
【地域活動部会】 

（委員）10 月 27 日スポーツフェスティバルと同時開催のマルシェに 11 名の生徒が参加した。 
       手作りのガチャガチャはバージョンアップし、景品も折り紙で手作りであった。 
       途中で雨に降られたが、無事に終了。片付けもスピーディーであった。 
   （委員）３年生が来て「３月のマルシェには参加する。」と宣言していた。 
   （委員）３月もマルシェに参加する。 

東大果樹園跡地にて昨年同様に綱引き大会も行いたい。小中４校にも声かけをする。   
→承認 

   （委員）スポーツフェスティバルは、小学校中心に約 550 名の参加があった。 
        来年は 10 周年を迎える。また参加をお願いしたい。 
 
   （委員）授業への地域支援は、今後、理科の実験支援、国語の書道支援も決定している。 
      

     （委員）３年生は受験後の特別時間割で地域清掃をやってみたい。そこでご協力いただけたら 
ありがたい。３月５日に一色・緑が丘・富士見などの公⺠館を中心に清掃したい。 
中学生の力で地域貢献できたらよい。 

            公園などのゴミ拾いの他に力を発揮できる場所があれば。 
  （委員） 葛川沿いの土手を清掃してもらえるとありがたい。 

    ガムなどいろいろ落ちている。 
    葛川は珍しく町の境界ではなく、町中を流れている川。 

土手は危ないかもしれないが清掃をすると意識が変わるのでは。 
（委員）町内の道路は狭いので、車との接触を考えると危ない。 

        公園の草刈、草取りをしてもらえるとありがたい。 
（委員）今後は学年主任と地区⻑でやりとりする。地区⻑を通してもらうと話が早い。 

 
（委員）学校運営協議会、コミュニティースクールのあり方について再確認。 

       学校から地域の方へお願いし、学習支援や環境整備、授業支援などある程度定着してき 
ている。学校は大いに助かっている。 

       その一方で、地域とともにどのような子どもたちを育てていくかを見据えて、地域から
学校への思いを共有し、話し合えると良い。 

（委員）施設へ花を届けること等を通して、「年を重ねるということは」「障がいがあるということ
は」について理解を深められると良い。 

        学校の中から、地域へ視野を広めてもらえたらと町の社会福祉協議会と話している。 
        中学生が朝、高齢者宅へ寄って生ゴミ等を収集場所へ持っていくなどは難しいだろう。 

      ⺠生委員は、クリスマスの時期に中学生に「はなの家」などへ来てもらい、歌を披露し 
てほしいと話していた。 

      この時期の提案では、今年度は厳しい。 



       中学生に何を期待し、中学生の何を守るのかを明確にしていきたい。 
   （委員）生徒の安全や職員の働き方改革などを考慮して、地域と学校が納得の上、年度当初に年 

間計画に位置付けることが望ましい。 
 
（２）学校研究について 
   （委員）11 月 20 日の研究大会、都合がつけば委員の皆様も是非ご参加を。 
 
（３）学校評価について 
   （委員）保護者、生徒、教員対象として学校評価アンケートの実施について確認。 

→ 承認 
（委員）このアンケート結果をもとに委員の皆様には、２月に学校関係者評価をお願いする。 

 
（４）PTA より 特になし 
 
（５）地域より   

（委員）富士見 ２丁目町内 ハクビシンの被害  外飼いの犬が噛まれる。 
       二宮町に駆除を頼んだができないとの回答。自己防衛の仕方など知らせてほしいと 

町へ要望を出した。 
 
（６）部会ごとの打合せ 及び共有 
 
  【学習支援部会】   １月 29 日〜１・２年生学年末テスト前２週間の学習相談を予定。 
  【学校環境整備部会】３学期に再度、防災関係に絞った施設点検をするか否か検討。 
            ２月 25 日午前中：３年生対象の防災・防犯に関する企画(PTA 主催)に 

部会メンバーも協力する。給食の試食会も設ける。 
【地域活動部会】   ３月１日 東大果樹園跡地でマルシェについて、12 月 24 日の終業式で 

説明する。         
 
（７）閉会 
 
 


